

「児童館まつり」へふ、る、る Mibu JLC が参加しました!

ふ.る。 Mibu JLC 会員(中学生及び青少年)が11月25日(土)に開催された児童館まつり(1歳児~小学生を対象としたゲームやお買い物コーナー)にボランティアスタッフとして参加しました。参加した会員は活動を通して、たくさん子ども達とふれあう機会をもつことができました。また、実行委員として活躍する小学生の姿に「自分も頑張ろう」と刺激を受けることができた貴重な経験となりました。今回の活動を通して、今後のふ.る。 Mibu JLC として独自の活動や実践に生かせることを期待しています。 ご協力下さった皆さんありがとうございました。



















◇「児童館まつり~参加者の声~」

- 普段は人見知りで積極性の無い私ですが、この「児童館まつり」を通して少し積極的な自分になれた気がしました。私より歳の低い子たちが、一生懸命働いているのを見て、自分も頑張ろうと思うことができました。楽しかったです。ありがとうございました。
- 積極的に小さい子供に声をかけることができました。高校生、大人のボランティアの方達とも協力する ことができました。まつりを成功させることができたのでとてもよかったと思います。
- 小さい子達とたくさん交流できて、とても楽しかったです。自分たちから声をかけることができました。 時間はあっというまでしたが、良い思い出になりました。また、このようなボランティアに参加したいです!
- ・ 魚つりゲームは、忙しい時もありましたが、楽しく活動ができました。 最初はどうやって話しかけたらいいかわかりませんでしたが、慣れたら自分から話しかけられるようになりました。
- 小さい子ども達が、夏休みに考えたゲームで楽しそうに遊んでくれていて、嬉しかったです。
- ・小さい子とふれあえて、とても楽しかったです。小学生の子たちがとても頑張っていて、すごいなと思いました。高校生になってもやるので、負けないように頑張ります。
- 今日も、積極的に行動することができました。次回のボランティアのときもよろしくお願いします。
- ・無邪気に楽しそうに遊ぶ子ども達がすごくかわいかったです。子供の表情は素直だなと感じました。説明することの難しさを感じることができました。終始楽しく参加することができて良かったです。
- ・思っていたよりも、たくさんの方々に来ていただいてとても嬉しかった。小さい子に「ありがとう」と言ってもらえた。また、このようなたくさんの人に触れ合える機会があったら参加したい。

444444444444

「ふ.る.るMibuJLC クリスマス会」 開催しました!

~幸せを呼ぶポルボロン作り~

平成28年12月3日(土)に城址公園ホール(壬生中央公民館)にて、ふ.る.るMibuJLCのクリスマス会を実施いたしました。当日はJLC会員の9名が参加し、ランチ&スイーツ作り(焼きそば、ポルボロンクッキー、シュータワー)、レクリエーションゲームやビンゴを行いました。今回の活動を通じて、会員の親睦を深めることができる機会となりました。また、3月には地域活動に励んだ中学生と青少年との交流会を予定していますので、皆さんの参加をお待ちしています。









第1回

ふ.る.る Mibu JLC









保護者の皆様、地域の皆様へ

ふ.る.る MibuJLC による地域活動にご理解とご協力をお願いします

○○メールアドレスの登録をお願いします

通信費の削減のため重要な連絡を除いた連絡はメールによる通知を予定しております。

ご賛同いただける場合は、下記メールアドレスへ必要事項を記入の上、送信くださいますようお願いいたします。(保護者様のアドレスでも構いません)なお、希望しない方には、封書による通知を行います。

必要事項: 件名「ふ.る.るMibuJLCメールアド レスの登録について」

: 本文「氏名(お子様の名前・保護者名)」

Mail: gakusyu@town.mibu.tochigi.jp

○○ 参加希望者数が定員を超えた場合

現在、会員が60名を超えているため、全員が当日の活動に参加をすることは厳しい 状況です。定員を超える場合は、行事の前に 実施する企画会議で当日の参加者を検討す ることが総会で決定いたしました。

	企画会議	当日の行事
参加対象	全員	JLC 会員の一部
備考	全員で智恵 を出し合い ます。	企画会議に参加で きた人で決定して いきます。

発行 壬生町教育委員会事務局生涯学習課社会教育係(O282-81-1873)